

El miércoles 15M: Tod@s a las 'clases en la calle'

Desde la Plataforma Andaluza por la Universidad Pública apoyamos y llamamos a toda la comunidad universidad a participar en la jornada de 'clases en la calle' que tendrá lugar el próximo miércoles 15 de Mayo en los Jardines del Cristina, a las puertas del Palacio de San Telmo, sede el Gobierno Andaluz (Sevilla).

La jornada de huelga y movilización del pasado 9 de Mayo, tras la que se ha frenado, por ahora, la tramitación de la LOMCE, demuestra que las movilizaciones sirven. Después del éxito de la huelga del 9 de mayo, el Gobierno del PP debe retirar la LOMCE y no modificar la legislación universitaria siguiendo el modelo propuesto por su gabinete de "expertos". De no ser así, anunciamos nuestra voluntad de apoyar cuantas iniciativas de movilización se pongan en marcha para evitar que estas leyes sean aprobadas, a la vez que exigiremos la dimisión del Ministro Wert y la del propio Gobierno. Además, exigimos al Gobierno Central un aumento en la inversión en Educación Pública, empezando por devolver los 5.000 millones de euros recortados.

Con las 'clases en la calle' a las puertas de la sede del gobierno andaluz queremos denunciar los recortes en la Universidad Pública vengan de donde vengan. Queremos poner el acento en que más allá de la política anti-Universidad Pública del gobierno de Rajoy, el gobierno bipartito andaluz también recorta en Universidad Pública. Así, tras una retórica de defensa de la Educación Pública, el Gobierno Andaluz ha recortado el salario de los empleados públicos un 5% en 2013, ha frenado en seco la promoción del profesorado y el personal de administración y servicios laboral, dificulta sobremanera la contratación de nuevo personal en las universidades, ha recortado en más de 14 millones de euros el presupuesto de, por ejemplo, la Universidad de Sevilla en 2013 respecto a 2012, debe decenas de millones de euros a las universidades andaluzas llevándolas a situaciones de caja insostenibles, aumentó las tasas de ingreso siguiendo la línea del gobierno central sin declararse insumiso o recurrir esta medida tan injusta, etc.

Con las 'clases en la calle' señalaremos directamente a Griñán y Valderas para que más allá de buenas palabras hagan de la Universidad Pública una prioridad política. Exigimos al Gobierno Andaluz que pague la deuda contraída con las Universidades Públicas, que no frene la promoción del personal de las universidades, que readmita a todo el profesorado despedido (incluyendo a los más de 4.000 profesores y profesoras interinas de Secundaria), y que aumente las becas y haga todo lo posible para facilitar y rebajar la cuantía de las matrículas universitarias. Además, desde esta Plataforma urgimos a la Junta de Andalucía y los equipos de gobierno de las universidades públicas a mantener y mejorar el I Convenio Colectivo del PDI en Andalucía.

Desde la Plataforma os animamos a participar en esta jornada reivindicativa para lo que podéis acceder a este enlace para proponer una charla/clase:

<http://tinyurl.com/clases-calle-2013>



PLATAFORMA ANDALUZA POR LA UNIVERSIDAD PÚBLICA